

*Das einzig wichtige im Leben sind die Spuren der Liebe
die wir hinterlassen, wenn wir weggehen.*

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Gottfried Meyer-Kaufmann

erfahren durften, es hat uns tief berührt. Die vielen lieben und mitfühlenden Worte, geben uns Trost.

Von Herzen danken wir:

- Herrn Pfarrer Beat Frefel für die einfühlsamen und tröstenden Worte bei der Abschiedsfeier.
- Herrn Dr. med. Adrian Grunder für die langjährige ärztliche Betreuung.
- Dem Pflegepersonal der Pflegewohngruppe Rössli für die liebevolle Betreuung und Pflege.
- Heimleiterin Frau Martina Keller für Ihre liebevolle und einfühlsame Unterstützung.
- Spitex Rüdlingen-Buchberg für die wertvolle Pflege Daheim.
- Messmerin Frau Brigitte Häderli für den schönen Blumenschmuck in der Kirche.
- Organist Herr Viktor Radulesch für die musikalische Umrahmung.
- allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die Gottfried auf seinem letzten Weg begleitet haben.
- Sowie für die zahlreichen tröstenden Worten, die Blumen und die grosszügigen Spenden.

Rüdlingen, im April 2017

Die Trauerfamilie